



EL ITC EN EL #EUVS VIRUS

Un equipo de investigación del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) participó *on line* en el hackaton paneuropeo virtual #EUvsVirus, cuyo objetivo era reunir propuestas que ayuden frente al covid-19. Concretamente, el ITC se sumó a un grupo de trabajo alemán para crear una red en la que poner en contacto a médicos con diseñadores y, a su vez, con personas o entidades con capacidad de imprimir material en 3D. Todo ello con el objetivo de aportar ideas de funcionamiento para una posible red, gestionarla y poner en contacto a gentes de diferentes países.